Ministro de Exteriores iraní afirma que están dispuesto a intercambiar prisioneros con EE.UU.



Teherán, 24 abr (RHC) El ministro de Exteriores de Irán, Mohamad Yavad Zarif, anunció este miércoles que hace medio año su país propuso al Gobierno de Estados Unidos llevar a cabo un intercambio de prisioneros entre las partes, sin embargo, no ha recibido ninguna respuesta de Washington.

"Llevemos a cabo un intercambio. Estoy dispuesto a hacerlo y tengo la autoridad para hacerlo", dijo Zarif.

Según el funcionario, tanto Teherán como Washington consideran que los cargos que pesan sobre sus nacionales detenidos en prisiones estadounidsenses e iraníes "son falsos".

En 2016, Irán liberó a cuatro prisioneros estadounidenses, mientras que EE.UU. dejó en libertad a siete iraníes en el marco de las negociaciones del acuerdo nuclear del país persa. (Fuente/RT)

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/189116-ministro-de-exteriores-irani-afirma-que-estan-dispuesto-a-intercambiar-prisioneros-con-eeuu$



Radio Habana Cuba